

Hans Werner Sokop

Wiener Leben, Istrien erleben

Haiku in Hochsprache und Wiener Dialekt

Österreichische Haiku-Gesellschaft

Franz von Assisi:

*Ka Predigt mehr – nur Vogerln
zwitschern no um eam*

Im ersten Teil seines neuen Büchleins führt uns der Autor auf einen Spaziergang durch Wien. In Wiener Mundart schreibt er seine Gedanken nieder, die ihm bei Betrachtung diverser Gebäude und Denkmäler durch den Kopf gegangen sind, wobei er sich an der Versform der japanischen Haiku-Dichtung orientiert. Der zweite Teil – in Hochsprache – ist der Insel Brioni gewidmet, die ihn seit 1986 mit ihren Naturschönheiten, den antiken Ruinen, ihren teils freilebenden Tieren und Saurierspuren in ihren Bann zieht. Ergänzt wird dieses sprachliche Bilderbuch durch überaus schöne, beeindruckende Fotos.

KR